



## **Bezirksvertretungssitzung 18. März 2020**

### **ANTRAG**

#### **der Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen:**

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien mögen eine Lösung gegen den gefährlichen Autoverkehr finden, der durch Eltern verursacht wird, die ihre Kinder in der Früh vor der Salvatorschule und in unmittelbarer Nähe der Kreuzung Schüttaustraße/Schödlbergergasse in Kaisermühlen aussteigen lassen.

#### **Begründung:**

Während der Schulzeit entsteht zwischen 07:30 und 08:00 Uhr im Kreuzungsbereich der Volksschule Kaisermühlen Schüttaustraße und „Salvatorschule“ täglich ein Verkehrschaos, weil zahlreiche „Elterntaxis“ von der Schüttaustraße in die Schödlbergergasse abbiegen. Die meisten Kinder kommen zu Fuß und müssen sich durch das gefährliche Chaos schlängeln. Weiters wird dadurch auch der Busverkehr der Linie 92A behindert. Dadurch entstehen unnötiger Stau und Verzögerungen.

Mag.<sup>a</sup> Heidi Sequenz  
Klubobfrau der Grünen Donaustadt